

Jungen 15 1.Kreisklasse

TTC 1988 Schaafheim II : SV Blau-Gelb Darmstadt
Freitag, 01.03.2024, 18:15 Uhr

Zwei Punkte ergattert sich das Team des SV Blau-Gelb Darmstadt

Als Kristijan Mickoski sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Jungen 15 1. Kreisklasse nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 0:10 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC 1988 Schaafheim II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC 1988 Schaafheim II meist auf verlorenem Posten, denn nur 3 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Mickoski, Stamatoski und Briesemeister, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit dem Doppel. Einen Sieg verpassten Geiß / Sehnert bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Mickoski / Stamatoski. Paul Opolka hatte wenig später gegen Borjan Stamatoski bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Marlon Geiß bekam im Anschluss seinen Gegner Noam Briesemeister beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt nun ein 0:3. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Kristijan Mickoski wurden im Anschluss Moritz Sehnert unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Keine Chancen hatte Leon Woerner beim 4:11, 4:11, 3:11 gegen seinen Kontrahenten Noam Briesemeister. Chancenlos war Marlon Geiß gegen Kristijan Mickoski nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Leon Woerner letztlich auf Lager, um Borjan Stamatoski final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 4:11, 4:11. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Moritz Sehnert gegen Noam Briesemeister. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 2:13 (Sehnert) und 19:6 (Briesemeister). Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Marlon Geiß, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Borjan Stamatoski verlor. Das musste man neidlos anerkennen. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 0:9. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Paul Opolka gegen Kristijan Mickoski, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Durch diese Niederlage hat der TTC 1988 Schaafheim II in der Saison nun 2 Saison-Siege, 8 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 16.03.2024 gegen den TV 1888 Reinheim an. Für den SV Blau-Gelb Darmstadt steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TuS 1899 Griesheim am 23.03.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 19:5 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC 1988 Schaafheim II

Doppel: Geiß / Sehnert 0:1

Einzel: M. Geiß 0:3, M. Sehnert 0:2, P. Opolka 0:2, L. Woerner 0:2

SV Blau-Gelb Darmstadt

Doppel: Mickoski / Stamoski 1:0

Einzel: K. Mickoski 3:0, N. Briesemeister 3:0, B. Stamoski 3:0